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Полузащитник «Динамо» Луис Чавес рассказал, чего ему не хватает в России.

«Я считаю, что для меня сезон прошел довольно ровно. Потребовалось несколько
матчей, чтобы адаптироваться. Сейчас, считаю, довольно быстро вышел на свой
уровень.

Марцел Личка сказал, что ему больше всего в России не хватает чешского пива? Мне
не хватает мексиканского пива и текилы. В России местное пиво не пробовал», – сказал
Чавес. 


